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A seguito di molteplici segnalazioni da parte di cittadini esponiamo quanto segue:

Si registra in modo particolare dal 1 luglio  un'attività anomala dell'uso della pista

06  sull'aeroporto di Napoli - Capodichino , in particolare in presenza di venti

provenienti dai quadranti S - W - SSW  , viene utilizzata per l'atterraggio la pista 06

con sorvoli sui palazzi della città di Napoli con altezza rilevata da sistema FR sui

300 metri , sulla Reggia di Capodimonte ( bene vincolato ) con altezza rilevata da

sistema FR su 200 metri, i cittadini desumono che dato l'elevato traffico estivo si

autorizza il gestore  all'utilizzo della pista 06 la mattina , per favorire le

operazioni di imbarco e decollo allo scopo di liberare più  velocemente possibile i

piazzali e consentire gli atterraggi programmati, salvo successivamente utilizzare la

pista 24.  

Quanto affermato  potrà essere desunto dalle apparecchiature regolamentari in uso

all'aeroporto ed alle loro registrazioni, presumiamo che tali autorizzazioni (non

dovute ad avverse condizioni meteo)  da parte dei Controllori di Volo siano dovute a

particolari situazioni di affollamento delle piste ed i tempi di imbarco/sbarco

dilatati al massimo per cui l'uso della pista 06 venga concesso  per velocizzare le

dette operazioni,  come più volte ribadito nelle precedenti comunicazioni si richiedono

restrizioni operative per evitare i sorvoli sulla città come prescritto nella nota ENAC

n. 20974 a firma del capo dipartimento della sicurezza Silvano Imparato, in un contesto

infrastrutturale, comunque, in deroga al regolamento 139/2014 UE.    

Si allegano rilevazioni meteo e sistemi FR rilevate in data 22 luglio .

Si richiede all'Enac la verifica di quanto sin qui esposto ed i relativi provvedimenti

che intenda adottare, ed ai Ministeri che ci leggono in copia di intraprendere tutte le

azioni atte alla salvaguardia della sicurezza e della  salute dei cittadini, nonchè

alla salvaguardia dei beni culturali della città di Napoli oggetto di prescrizioni

VIA.  

Distinti saluti.

Stefania Cappiello

Comitato No Fly Zone

Assoutenti Città Metropolitana di Napoli
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